Impuls für die Woche Advent

Gott kommt. Gott kommt zu uns. Gott kommt zu Dir und zu mir. Wie bereite ich Ihm den Weg, dass Gott zu mir kommen kann?

Eine alte Frage mit klassischen Antworten, die allgemein gegeben, schon gar nicht mehr stimmen können. Denn es gibt so viele Wege zu Gott, wie es Menschen gibt. Jedes Gesicht ist ein eigener Weg Gottes. Wenn es so viele Wege Gottes zum Menschen gibt, dann muss jeder Mensch auf seine Weise Gott den Weg bahnen.

Der erste Schritt: Ich muss Gott den Weg bahnen. Ich muss es wollen, ganz bewusst. Muss es auch aussprechen: Ich will heute Gott den Weg zu mir bahnen.

Der zweite Schritt: Ich muss Gott dafür Zeit lassen. Er hat mit viel Geduld eine Welt geschaffen, die noch nicht fertig ist. Mit eben so viel Ruhe geht Er den Weg zu mir.

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

